



## IN MEMORIAM

**D. José Alberto de la Roza Ruiz**

† 26 de enero de 1984



El pasado mes de enero, falleció nuestro compañero D. José Alberto de la Roza Ruiz, a la edad de 36 años. Residía en Valdepeñas desde abril de 1977, ejerciendo como Médico Residente en el centro sanitario «Gutiérrez Ortega» de la Seguridad Social.

A sus padres hemos enviado, en nombre de la Junta Directiva y Colegiados, el sentido pésame por tan irreparable pérdida, que reiteramos desde estas líneas, elevando una oración por su alma. Descanse en paz.

## ACLARACION

Ante la duda surgida en esta Redacción, de que algunos compañeros hubieran podido sentirse aludidos por el Editorial de la Sección de «Vida Colegial» del Boletín núm. 111, este Editorial quiere dejar claro que en ningún momento ha existido la intencionalidad de censurar a ningún compañero.